

Canteleu avec l'AFPAC en péril!

Le Conseil Général a divisé par deux les budgets de l'AFPAC et de la prévention spécialisée

L'AFPAC est une association de Canteleu qui, depuis plus de 50 ans, aide et soutient les jeunes des quartiers face aux risques de décrochage scolaire, de marginalisation, d'isolement... L'AFPAC va perdre 6 postes, plus de la moitié de ses effectifs.

La réduction de moitié des éducateurs de rue va faire reculer la prévention et monter l'isolement des jeunes, leurs difficultés sociales et scolaires, et donc la délinquance.

Nous sommes indignés par cette décision brutale et unilatérale du Conseil Général qui deux mois avant avait pourtant évalué le travail et et reconnu positif le bilan de ces dernières années. Le Conseil Général diminue les aides aux jeunes en difficultés : insertion, jeunes majeurs, aujourd'hui la prévention spécialisée, et demain ?

La politique du Conseil Général en direction de la jeunesse doit-elle oublier les jeunes des quartiers populaires, les jeunes en difficultés de Canteleu ?

Nous exigeons du Conseil Général de voter un budget supplémentaire pour l'AFPAC et la prévention spécialisée. C'est possible! Le Conseil Général du Calvados a renoncé à ses coupes budgétaires, après avoir voté la diminution des budgets.

Nous sommes tous solidaires de l'AFPAC. Signez la pétition et participez aux actions...

Comité de soutien à l'AFPAC avec la CSF Canteleu, la CNL Canteleu, Canteleu 100% à gauche avec le NPA, Le PCF, Europe Ecologie les Verts, Sud ONM, Cgt ONM...

Pour tout contact : canteleuaveclafpac@gmail.com